

L'Union européenne (UE) et la réponse inter-régionale aux crises : institutions, politiques et défis globaux

The European Union and Interregional Crisis Response: Institutions, Policies and Global Challenges

Le projet vise à explorer les récents changements dans l'architecture de la sécurité mondiale et évaluer les atouts et les faiblesses d'une approche inter-régionale de la réponse aux défis globaux. Plus précisément, ce projet de recherche a pour objectif d'explorer le niveau de coopération entre l'Union européenne et d'autres organisations régionales telles que l'ASEAN, la Ligue Arabe et l'Union Africaine pour répondre aux catastrophes naturelles et conflits.

The research project analysis the recent changes in the global security architecture and assess strengths and weaknesses of an inter-regional approach to global crisis response. More specifically, this research project has the objective to explore the level of cooperation between the EU, and other regional organisations like ASEAN, the Arab League and the African Union in responding to man-made and natural disasters.

Doctorant
PhD Researcher

GIULIA TERCOVICH

Financement
Funding

Erasmus Mundus

Durée du projet
Period

2014 - 2017